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1 - LOMBARDIA. EMA/1, MARONI: MILANO IN TESTA PER MERITO 

 

"BRUXELLES PRIVILEGI INTERESSI CITTADINI A GEOPOLITICA" 

 

(Lnews - Milano, 20 nov)  "Stiamo vivendo questa attesa con grande 

ottimismo, ma anche con grande apprensione, perché è una cosa che 

può davvero cambiare le sorti non solo di Milano, ma anche della 

Lombardia e dell'Italia, assegnandole un ruolo di protagonista assoluta 

in Europa, nell'ambito delle Scienze della vita".  

Lo ha detto il presidente della Regione Lombardia Roberto Maroni, 

questa mattina, al museo della Scienza e della Tecnologia di Milano, 

conversando con la stampa a margine della XIII edizione del Premio 

Innovazione, 'Leonardo 2017', a proposito della decisione attesa per 

oggi pomeriggio sulla nuova sede dell'Agenzia del farmaco-Ema, per la 

quale il capoluogo lombardo è candidato. 

 

PREVALGANO RAGIONI DI MERITO - "Se guardiamo al merito dei dossier 

Milano è certamente in testa - ha precisato Maroni - anche con la 

messa a disposizione, da parte della Regione, del Pirellone, che è 

l'edificio perfetto. Spero che a Bruxelles prevalgano le ragioni di merito, 

che significa gli interessi dei cittadini europei e non le ragioni della 

geopolitica di spartizione delle Agenzie, che sarebbe davvero un 

pessimo servizio dell'Europa nei confronti di se stessa e dei cittadini 

europei". 

 

POSSIBILE SINERGIA CON PARMA - "Accanto a Ema, ci sono poi gli 

investimenti per Human Technopole, per la Città della Salute e della 

Ricerca - ha sottolineato Maroni - e non dimentichiamo che a Parma 

c'è l'Agenzia europea del Cibo quindi potremmo fare di Parma e 

Milano qualcosa di simile alla Food&Drug Amministration degli Stati 

Uniti". 

 

"Se Milano dovesse farcela - ha concluso Maroni - stasera e domani 

festeggeremo". (Lnews) 
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2 - LOMBARDIA.EMA/2,MARONI:SORTEGGIO È PARADIGMA DI 

UN'EUROPA CHE NON SA DECIDERE 

 

PRESIDENTE IN CONFERENZA CON SINDACO SALA:DELUSIONE E 

TRISTEZZA 

 

(Lnews - Milano, 20 nov) "Il sorteggio con la monetina è un po' il 

paradigma di questa Europa che non sa decidere, non sa assumersi le 

responsabilità e lascia decidere ad altri o alla sorte, il modo peggiore 

per rapportarsi con i Paese, che genera non solo delusione ma anche 

tristezza. Un'Unione di Paesi che non sa decidere, nel bene e nel male, 

genera proprio questo sentimento". Lo ha detto il presidente della 

Regione Lombardia, Roberto Maroni,  questa sera, commentando in 

conferenza stampa l'assegnazione della sede di Ema, l'Agenzia 

europea del farmaco, ad Amsterdam attraverso il sorteggio. (Lnews) 

 

mam 

 

 

3 - LOMBARDIA.EMA/3,MARONI: CONSAPEVOLI DI AVERE FATTO 

TUTTO IL POSSIBILE 

 

PRESIDENTE: AZIONE STRATEGICA PER MILANO E LA LOMBARDIA 

PROSEGUE 

"RIPRENDIAMO CON STESSA LENA SU HUMAN TECHNOPOLE E CITTÀ 

SALUTE" 

 

(Lnews - Milano, 20 nov) "C'è grande delusione ma anche 

consapevolezza di aver fatto tutto quello che si poteva fare per avere 

un dossier competitivo, come dimostrato nelle prime due votazioni - ha 

proseguito Maroni, durante la conferenza stampa tenuta 

congiuntamente con il sindaco di Milano Giuseppe Sala a Palazzo Pirelli 

-: mi spiace molto perché era un risultato a cui tenevamo ed eravamo 

pronti, prontissimi, perché Milano, la Lombardia e l'Italia hanno un ruolo 

strategico fondamentale nel campo delle scienze per la vita".  

 

RUOLO DI MILANO E LOMBARDIA PROSEGUE - "Ringrazio, oltre a Beppe 

Sala, che si è speso molto, gli operatori economici di Milano, il mondo 

delle imprese, il Governo italiano, che so quanto si è impegnato, 

partendo da Enzo Moavero Milanesi - ha aggiunto Maroni -. La partita 

di Ema finisce qua, ma non finisce il ruolo che Milano e la Lombardia 

vogliono avere nel settore delle scienze della vita, dove abbiamo 
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portato investimenti importanti, con Human Technopole, per esempio, 

e la Città della salute e della ricerca". 

 

ANDIAMO AVANTI - "Ora smaltiamo questa delusione, almeno non ha 

prevalso una città che aveva come dossier di candidatura un dossier 

inferiore a quello di Milano - ha aggiunto Maroni -, la sorte non ci ha 

favorito, ma riprendiamo con la stessa lena e faremo quanto previsto 

per investire in questi altri siti strategici e ci impegneremo perché Milano 

sia quello che vogliamo: un centro di attrazione di investimenti per 

questo settore strategico, con l'azione della Regione, del Governo e 

del Comune di Milano, nell'interesse dei nostri cittadini". 

 

MILANO ABBIA RUOLO CHE MERITA ANCHE IN RAPPORTI CON UE - "Da 

domani però io e Beppe Sala e anche il Governo italiano magari 

qualche iniziativa dobbiamo pensare di prenderla, perché Milano 

merita e vogliamo che, nel campo delle scienze della vita e, più in 

generale, nei rapporti con l'Unione europea, le venga riconosciuto il 

ruolo di leadership che merita" ha concluso Maroni. (Lnews) 
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4 - LOMBARDIA. EMA/4, DEL GOBBO ASSURDA ASSEGNAZIONE A 

SORTEGGIO 

 

MILANO NON DISPERDA LAVORO SVOLTO E RIPARTA NONOSTANTE 

SCONFITTA 

 

(Lnews - Milano, 20 nov) "È assurdo che sia stato il sorteggio a 

determinare una decisione così importante. Milano e la Lombardia, in 

ogni caso, non devono disperdere il lavoro svolto e proseguire sulla 

strada della rinascita nonostante questa grande amarezza". Lo ha 

detto l'assessore all'Università, Ricerca e Open Innovation della Regione 

Lombardia, Luca Del Gobbo, commentando la notizia della mancata 

assegnazione a Milano della sede dell'Agenzia del Farmaco Europea, 

EMA.  

 

NON SI FERMI IL RINASCIMENTO DELLA RICERCA - "Non può fermarsi qui il 

Rinascimento della ricerca e dell'innovazione – ha proseguito Del 

Gobbo - Milano può e deve essere la Silicon Valley nel settore delle 

scienze della vita valorizzando, a questo punto ancora di più, il ruolo di 

Human Technopole e della Città della salute che, insieme al cluster 

specifico, saranno il motore per la crescita dell'intero Paese a beneficio 



 

 

5 

della qualità della vita dei cittadini. Il gioco di squadra e la leale 

collaborazione fra le istituzioni rappresentano comunque un successo 

esemplare nel metodo anche di fronte ad una 'Non vittoria'". (Lnews) 
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5 - LOMBARDIA.INNOVAZIONE,MARONI:DAL 2018 INVESTIMENTO A 

3%PIL 

 

PRESIDENTE A PREMIO'LEONARDO 2017:GENIO DEL PASSATO E DEL 

FUTURO 

 

"CON NOSTRA LEGGE AMMESSI 32 PROGETTI PER 206 MILIONI DI EURO" 

 

(Lnews - Milano, 20 nov) "Leonardo è il simbolo del genio in tutti i settori 

della vita, ma anche un investimento sul futuro.  

E le due parole 'innovazione' e 'futuro' sono musica per le nostre 

orecchie, perché la Lombardia ha la naturale predisposizione per 

l'innovazione e la ricerca, secondo un modello di grande 

collaborazione tra pubblico e privato". Lo ha detto il presidente della 

Regione Lombardia Roberto Maroni, questa mattina, intervenendo al 

museo della Scienza e della Tecnologia di Milano, a 'Leonardo 2017', 

XIII edizione del Premio Innovazione. 

 

NOI PRIMI A FARE LEGGE PER INNOVAZIONE - "Come Regione abbiamo 

voluto sostenere questo settore con una legge, approvata nel 2016, 

prima Regione a farlo, che abbiamo intenzionalmente chiamato 

'Lombardia è ricerca e innovazione' - ha proseguito il presidente -  e 

sono risorse che mettiamo a disposizione del settore privato, delle 

imprese, che vogliano investire in Lombardia nell'innovazione di 

prodotto e di processo, coinvolgendo naturalmente le università". 

 

32 PROGETTI AMMESSI A NOSTRI FINANZIAMENTI PER RICERCA - "In 

attuazione di questa legge abbiamo fatto accordi proprio per la 

ricerca e l'innovazione - ha aggiunto -: sono 32 i progetti ammessi ai 

finanziamenti, coinvolgono 210 soggetti, pubblici e privati, imprese, 

università e centri di ricerca per oltre 206 milioni di euro di investimenti 

complessivi, è  una grande soddisfazione". 

 

ANNO PROSSIMO INVESTIMENTO AL 3% DEL PIL - "L'anno prossimo, con 

gli sforzi che abbiamo fatto, porteremo l'investimento complessivo in 

innovazione e ricerca, dall'1,6 per cento del Pil della Lombardia, tanto 
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era quando ho cominciato la legislatura, al 3 per cento del Pil 

regionale - ha concluso Maroni -: si tratta di circa 10 miliardi di euro 

che, ogni anno, in Lombardia vengono investiti in ricerca e 

innovazione: l'omaggio migliore che possiamo fare a un genio come 

Leonardo Da Vinci". (Lnews) 

 

mam 

 

 

6 - LOMBARDIA. F.SALA: LA NOSTRA REGIONE MERITA EVENTI 

SCIISTICI INTERNAZIONALI 

 

VICEPRESIDENTE A PRESENTAZIONE 24ESIMO MEMORIAL WALTER 

FONTANA 

 

(Lnews - Milano, 20 nov) "In Lombardia occorre avere eventi 

internazionali di sci, perché le nostre montagne sono un'eccellenza 

assoluta e il nostro territorio è uno dei più belli del mondo. Va dato il 

merito a Cancro Primo Aiuto di aver saputo coniugare un'iniziativa 

solidale con i valori positivi dello sport, che sono un modello importante 

per i nostri giorni".  

 

Lo ha detto il vicepresidente di Regione Lombardia e assessore alla 

Casa, Housing sociale, Expo e Internazionalizzazione delle imprese 

Fabrizio Sala oggi a Palazzo Lombardia per la presentazione del 

24esimo memoriale sciistico intitolato a Walter Fontana, il grande 

imprenditore brianzolo che si è impegnato nel mondo 

dell'associazionismo industriale, ricoprendo per anni la presidenza di 

Federmeccanica e dell'Aimb (Associazione Industriali di Monza e 

Brianza), e nella politica, dato che fu Senatore della Repubblica 

italiana.   

 

Il suo generoso altruismo ha ispirato la figlia Mirella e i fondatori della 

Onlus Cancro Primo Aiuto a dare vita all'associazione.  

 

WALTER FONTANA MODELLO POSITIVO CHE È GIUSTO RICORDARE - "Il 

modello di Walter Fontana - ha aggiunto - il vicepresidente Sala - è un 

modello positivo a sua volta, sia nel campo del sociale che in quello 

della politica ed è importante ricordare figure come la sua".  

 

All'incontro con la stampa era presente anche l'assessore regionale al 

Territorio, Urbanistica, Difesa del suolo e Città metropolitana Viviana 

Beccalossi.  
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UNA STAGIONE DI EVENTI SCIISTICI - Il memoriale Walter Fontana include 

diversi eventi. Tra questi: i Campionati Italiani Assoluti (20-25 marzo 

2018), la Coppa del Mondo di Sci d'Erba (1-2 settembre 2018), i 

Campionati Italiani Short Track (17-18 marzo 2018) e la Coppa Europa 

di Freestyle (22-23 marzo 2018). (Lnews) 
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7 - LOMBARDIA.PREVENZIONE, GALLERA: SPECIALISTI IN PIAZZA PER 

DARE RISPOSTE A DUBBI BAMBINI E RAGAZZI 

 

INIZIATIVA ORGANIZZATA PER LA GIORNATA MONDIALE DELL'INFANZIA  

 

(Lnews - Milano, 20 nov)  "In occasione della Giornata Mondiale 

dell'Infanzia e dell'Adolescenza, Regione ha aperto Piazza Città di 

Lombardia a bambini e ragazzi delle scuole per parlare di prevenzione, 

nutrizione, corretti di vita, bullismo e molto altro, attraverso un percorso 

gioco in cui gli specialisti hanno dato risposte ai loro dubbi e curiosità. 

Una bella iniziativa realizzata grazie alla proficua collaborazione di 

diversi attori".  

 

Lo ha detto l'assessore al Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera 

in merito all'iniziativa "Giochiamo insieme per guadagnare salute" che si 

tenuta, oggi, in piazza città di Lombardia, nata dalla collaborazione tra 

la Casa pediatrica del Fatebenefratelli e la clinica pediatrica Buzzi con 

la partecipazione degli specialisti della Rimmi (Rete interaziendale 

milanese materno infantile), la Protezione civile, e le Forze dell'ordine E 

l'Ufficio scolastico per la Lombardia.  

 

"È molto importante - ha spiegato Gallera - che bambini e ragazzi siano 

consapevoli di alcuni temi importanti che riguardano la salute; per 

questo abbiamo organizzato un percorso in cui in ogni gazebo si 

affrontasse un tema e una domanda a cui gli specialisti hanno dato 

una risposta, giocando".  

 

"Ringrazio - ha aggiunto - tutti gli specialisti neonatologi, ginecologi, 

ostetriche, odontoiatri e operatori dei centri vaccinali che hanno messo 

le loro conoscenze a disposizione dei ragazzi. Molto interesse hanno 

suscitato i corsi di manovre salvavita e disostruzione pediatrica tenuti 
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dalla Fondazione Buzzi che ha spiegato ai ragazzi anche il modo 

corretto di chiamare i soccorsi".  

 

"Una bella iniziativa - ha concluso l'assessore - nata dal lavoro corale 

della Protezione civile che ha messo a disposizione i gazebo, della 

Polizia Locale che ha proposto un percorso sulla sicurezza stradale, e 

delle Forze dell'ordine che hanno messo a disposizione dei ragazzi il loro 

tempo e la loro professionalità".   (Lnews) 
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8 - LOMBARDIA. ANIMALI D'AFFEZIONE IN OSPEDALE, GALLERA: IN 

NOSTRA REGIONE E' UNA REALTA, SPERIAMO ALTRE CI SEGUANO 

 

PRESENTATO SPOT REALIZZATO DA AMICI DEGLI ANIMALI ONLUS 

 

(Lnews - Milano, 20 nov)"Con il Regolamento regionale del 13 aprile 

2017 abbiamo individuato i criteri per l'accesso di animali d'affezione 

alle strutture sanitarie e sociosanitarie pubbliche e private accreditate, 

fornendo una risposta alle richieste di numerosi pazienti. Siamo convinti 

che consentire ai pazienti di ricevere le visite del proprio animale 

d'affezione abbia un valore terapeutico straordinario e ringrazio 

l'associazione 'Amo gli animali onlus' per la realizzazione di questo spot 

che sensibilizzerà anche altre Regioni a seguire l'esempio della 

Lombardia". 

 

Lo ha detto l'assessore al Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera 

nel corso della conferenza stampa di presentazione dello spot 

realizzato dall'associazione 'Amo gli animali onlus', alla quale erano 

presenti, oltre all'assessore e al regista del filmato Edoardo Stoppa, il 

presidente dell'associazione Mauro Cervia e il direttore generale 

dell'Asst Niguarda Marco Trivelli, che ha gentilmente concesso alcuni 

spazi dell'ospedale milanese, dove è stato girato il video. 

 

ENTRO FINE ANNO TUTTE ASST A REGIME - "16 delle 27 Asst lombarde - ha 

spiegato l'assessore -  hanno già deliberato il proprio regolamento 

interno e già oggi è possibile per i pazienti ricevere la visita dei propri 

animali d'affezione, le altre 11 lo predisporranno comunque entro la 

fine dell'anno".  

 

REGOLAMENTI GARANTISCONO SICUREZZA PER PAZIENTI- "Ovviamente - 

ha precisato il titolare regionale della Sanità, supportato anche dalle 
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dichiarazioni del direttore dell'Asst Niguarda Marco Trivelli - i 

regolamenti già attuati dalle nostre Asst disciplinano in modo efficace 

le visite degli amici a quattro zampe per salvaguardare la tutela della 

salute dei ricoverati. Sono indicate, infatti, precisamente le condizioni di 

accesso e le aree dove gli amici a quattro zampe possono essere 

ospitati e dove non è consentito, generalmente nei reparti di terapia 

intensiva, chirurgia e emergenza". 

 

GABRIELE CIRILLI - Il presidente dell'associazione 'Amici degli Animali 

Onlus' , il veterinario Mauro Cervia, ha spiegato che è stata proprio 

l'esperienza di Lavinia, realmente paziente di una struttura ospedaliera 

e protagonista dello spot insieme all'attore Gabriele Cirilli, e l'amicizia di 

Edoardo Stoppa, da sempre impegnato in difesa degli animali 

attraverso la sua attività di inviato di  'Striscia la Notizia', a spingerlo a 

realizzare una campagna di sensibilizzazione perché anche nelle altre 

Regioni italiane si approvi un regolamento che consenta agli animali 

domestici l'ingresso negli ospedali. 

 

L'associazione ha già preso contatti con alcune emittenti nazionali per 

la messa in onda dello spot come 'Pubblicità e progresso'. 

I video del backstage e dello spot sono scaricabili agli indirizzi:  

 

https://vimeo.com/242924969 ; https://vimeo.com/242581416 . 

(Lnews - segue scheda) 
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9 - LOMBARDIA. ANIMALI D'AFFEZIONE IN OSPEDALE, GALLERA: IN 

NOSTRA REGIONE E' UNA REALTA, SPERIAMO ALTRE CI SEGUANO – 

SCHEDA 

 

(Lnews - Milano, 20 nov) Di seguito alcune informazioni sull'applicazione 

del Regolamento regionale che fissa i criteri per l'ingresso nelle strutture 

ospedaliere degli animali d'affezione con indicati: l'elenco delle Asst 

che hanno già approvato il regolamento interno; quelle che dovranno 

predisporlo entro la fine dell'anno; i punti principali del Regolamento 

regionale e quelli del Regolamento delle Asst. 
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ASST CHE HANNO GIA' APPROVATO REGOLAMENTO -  

  

ASST DEL GARDA 

Desenzano/Lonato Ospedale 

Manerbio Leno BS Ospedale  

Gavardo/Salo BS Ospedale 

 

ASST BERGAMO OVEST 

Treviglio BG Ospedale 

Treviglio BG PRESST Pianura Bergamasca   

Romano di Lombardia Ospedale   

Romano di Lombardia BG PRESST Pianura Bergamasca   

Ponte San Pietro BG PRESST Isola Bergamasca   

Dalmine BG PRESST Dalmine   

 

ASST VIMERCATE 

Vimercate MB Ospedale  

Carate Brianza MB Ospedale   

Seregno MB Ospedale   

Giussano MB Presidio Ospedaliero territoriale   

 

ASST RHODENSE 

Garbagnate Milanese MI Presidio Ospedaliero  

Rho MI Presidio Ospedaliero Rho   

Rho MI Presidio Ospedaliero Passirana   

Garbagnate Milanese MI RSA Sandro Pertini   

 

ASST VALTELLINA ALTO LARIO 

Sondrio               SO         Presidio Ospedaliero di 

Sondrio               SO      

Chiavenna SO Presidio Ospedaliero di Chiavenna   

Sondalo SO Ospedale "E.Morelli" Sondalo   

Menaggio CO Ospedale "Erba-Renaldi"Menaggio   

Morbegno SO P.O.T. Morbegno 

   

ASST MANTOVA 

Mantova MN Ospedale 

 

ASST PINI CTO MILANO 

Milano MI Ospedale  

 

ASST NORD MILANO 

Milano MI Ospedali 
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ASST SPEDALI CIVILI DI BRESCIA 

Brescia BS Presidi ospedalieri  

 

ASST LECCO 

Lecco LC Ospedale 

 

ASST MELEGNANO MARTESANA MI 

Milano MI Ospedale 

 

ASST NIGUARDA  

Milano MI Ospedale 

 

ASST LARIANA 

Como CO Ospedale 

 

ASST FATEBENEFRATELLI 

Milano MI Ospedale 

 

ASST MONZA 

Monza MB Ospedale 

 

ASST BERGAMO EST 

Bergamo Ospedale 

 

ASST CHE PREDISPORRANNO REGOLAMENTO ENTRO IL 31/12/2017- 

ASST di Crema 

ASST Franciacorta 

ASST Valleolona 

ASST Santi Paolo e Carlo 

ASST di Cremona 

ASST Ovest Milanese 

ASST Valcamonica 

ASST Lodi 

ASST Pavia 

ASST Papa Giovanni XXIII 

ASST Sette Laghi 

 

REGOLAMENTO REGIONALE - Possono accedere i cani identificati e 

iscritti all'anagrafe degli animali d'affezione, regionale o nazionale che 

devono essere condotti a guinzaglio della lunghezza massima di 1,5 

metri e avere al seguito la museruola.  

I gatti e i conigli devono essere alloggiati nell'apposito trasportino, 

almeno fino al momento della visita al paziente o all'ospite; se liberati, 

devono essere adottati accorgimenti idonei ad evitare la fuga. I 

conduttori, in particolare, devono essere maggiorenni e in grado avere 
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il pieno controllo dell'animale, munirsi di strumenti idonei alla raccolta e 

rimozione di eventuali deiezioni e perdite di pelo, portare al seguito 

documentazione sanitaria, quale il libretto sanitario oppure un 

certificato sanitario di buona salute e, per i cani, il certificato d'iscrizione 

all'anagrafe, attestante che l'animale è stato sottoposto a periodico 

controllo veterinario nei dodici mesi precedenti, pulire e spazzolare 

l'animale prima della visita, portare con sé un prodotto per la 

sanificazione delle mani, osservare, in generale, la massima cura 

affinché l'animale non sporchi o crei disturbo o danno alcuno, in 

particolare nel caso di animali non sterilizzati. E' facoltà delle strutture 

sanitarie individuare reparti o zone in cui vietare l'introduzione di animali 

o richiedere particolari accertamenti clinico-diagnostici sugli animali 

stessi ai fini del loro accesso. 

 

REGOLAMENTI DELLE ASST - Nei regolamenti delle ASST sono indicati: 

l'elenco delle specie animali ammesse; l'ambito di applicazione ( viene 

codificato in modo puntuale le strutture a cui possono accedere gli 

animali domestici, che generalmente escludono le terapie intensive, la 

chirurgia e le emergenza; le regole di accesso: deve essere 

formalizzata una richiesta scritta specificando la tipologia di animale (in 

alcune ASST viene richiesto il consenso da parte dei pazienti che 

condividono i locali); i luoghi e orari di accesso (vengono definiti i 

luoghi e gli orari in cui è possibile far permanere l'animale nella struttura 

di degenza, con relativa durata); i requisiti degli animali (come previsto 

dal Regolamento regionale); le regole di comportamento durante la 

visita; le azioni da adottare per la sanificazione dei locali e delle 

attrezzature in seguito alla permanenza dell'animale. Le ASST che 

hanno già adottato un proprio regolamento hanno predisposto la 

modulistica necessaria per la richiesta di autorizzazione e l'idoneità 

veterinaria per l'accesso degli animali alla struttura ospedaliera. (Lnews) 
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10 - LOMBARDIA ANIMALI, BECCALOSSI: HO CANE E GATTO, FARLI 

ENTRARE IN OSPEDALE E' UTILE A PAZIENTE 

 

(Lnews - Milano, 20 nov) "Ho un cane, Camilla, e un gatto, Caterina, 

quindi credo di poter intervenire nel dibattito a ragion veduta. La loro 

presenza, soprattutto nei casi in cui si è in difficoltà, è utile e aiuta ad 

affrontare i momenti non facili in modo meno gravoso. Sia chiaro, 

nessuno vuole sostituire l'affetto e la vicinanza delle persone, che 

rimangono ovviamente prioritari e fondamentali, ma grazie alla 
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lungimiranza di Regione Lombardia si è provveduto a far sì che una 

cosa non escluda l'altra". Lo ha detto Viviana Beccalossi, assessore 

regionale al Territorio, Urbanistica e Città metropolitana plaudendo 

all'iniziativa del collega di Giunta Giulio Gallera che oggi ha presentato 

lo spot realizzato dall'associazione 'Amo gli animali onlus', dedicato alla 

presenza degli animali in corsia, sottolineando con quanta attenzione 

Regione Lombardia, attraverso il l 'Regolamento regionale del 13 aprile 

2017', che prevede i criteri per l'accesso di animali d'affezione alle 

strutture sanitarie e sociosanitarie pubbliche e private accreditate, "si 

sia voluto evidenziare - conclude Viviana Beccalossi - l'attenzione 

rivolta questi animali"(Lnews) 
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11 - LOMBARDIA.MALPENSA, ABBATTUTA L'ULTIMA 'CASA 

FANTASMA' 

 

"MISSIONE COMPIUTA, GIUNTA MARONI CONFERMA SUA 

CONCRETEZZA” 

 

(Lnews - Lonate Pozzolo/Va, 20 nov)  "Missione compiuta. Oggi è stata 

abbattuta l'ultima 'casa fantasma' attorno all'aeroporto di Malpensa. 

Ancora una volta Regione Lombardia mantiene le promesse fatte ai 

cittadini e pone definitivamente la parola fine ad una situazione di 

degrado e abusivismo che ormai non era più tollerabile".  

Così l'assessore regionale al Territorio, Urbanistica, Difesa del suolo e 

Città metropolitana Viviana Beccalossi, presente alla demolizione a 

Lonate Pozzolo dell'ultimo dei 104 immobili delocalizzati nei Comuni di 

Ferno, Somma Lombardo e Lonate Pozzolo, in provincia di Varese. In 

totale, in due fasi distinte, sono state demolite 204 abitazioni, per un 

costo totale di 7,8 milioni di euro, mentre per l'acquisto degli immobili 

da parte del patrimonio pubblico e la conseguente ricollocazione degli 

abitanti delle zone coinvolte sono stati investiti 172 milioni di euro.  

 

"All'inizio del mio mandato - continua Beccalossi – avevo promesso di 

trovare una soluzione al degrado urbano e sociale che si era creato in 

seguito del trasferimento degli abitanti, costretti ad abbandonare le 

loro case. Nel 2014 la Giunta Maroni, grazie all'accordo con i tutti i 

sottoscrittori dell'Accordo di programma quadro Malpensa, ha dato 

avvio alla prima fase della demolizione, conclusa con successo prima 

dell'apertura di Expo Milano 2015, con la quale sono stati demoliti i primi 



 

 

14 

100 immobili e ripristinate a prato diverse aree adiacenti all'aeroporto di 

Malpensa".  

 

"Abbiamo poi proseguito nelle azioni di ripristino dell'ordine urbano e 

sociale delle aree delocalizzate, attivando – conclude l'assessore 

Beccalossi - la seconda fase di demolizione, con la quale sono stati 

demoliti altri 104 immobili, l'ultimo dei quali è stato abbattuto oggi, e di 

ripristinare a verde le aree. Si tratta di un concreto intervento di 

rigenerazione urbana e territoriale, che ci ha consentito di realizzare 

interventi di compensazione e mitigazione ambientale, in primo luogo 

nei territori comunali prossimi all'aeroporto, migliorando l'aspetto 

paesaggistico e la qualità urbana dell'area in questione". (Lnews) 
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12 - LOMBARDIA.VIOLENZA SULLE DONNE, BRIANZA: PRESENTIAMO 

CALENDARIO RICCO DI INIZATIVE 

 

AL VIA IN RADIO E SUI SOCIAL LA CAMPAGNA "NON SEI DA SOLA" 

 

(Lnews - Milano, 20 nov) "Oggi presentiamo le iniziative di Regione 

Lombardia in occasione della Giornata internazionale contro la 

violenza sulle donne, un calendario ricco di appuntamenti che 

dureranno tutta la settimana e coinvolgeranno tutti i cittadini, a partire 

dai più giovani". 

Così l'assessore al Reddito di Autonomia, Inclusione sociale e Post Expo 

Francesca Brianza, durante il suo intervento in conferenza stampa Post 

Giunta, oggi a Palazzo Lombardia. 

 

IL CALENDARIO - "Si comincia domani, martedì 21, con un convegno - 

ha proseguito l'assessore con delega alle politiche Sociali - dedicato ai 

ragazzi delle scuole, in collaborazione con l'Ufficio Scolastico regionale 

e con il Coni, perché dobbiamo partire dai più giovani e rivolgerci a 

loro per sensibilizzarli contro questo fenomeno odioso. In 

quest'occasione verranno presentati progetti che già realizzati dalle 

scuole e tanti programmi futuri che vedranno ragazzi e scuole 

impegnati insieme. Domani pomeriggio  - ha aggiunto Brianza - in 

Consiglio regionale verranno presentate le misure e le attività che sono 

state messe in campo nella X Legislatura e soprattutto gli obiettivi futuri. 

Dal 21 al 25 novembre, poi, in piazza Città di Lombardia la filodiffusione 

proporrà una play list di 20 brani di autori italiani e stranieri dedicata al 
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tema; vi sarà inoltre il camper della Polizia di Stato per il progetto Blue 

Box, dedicato al contrasto del bullismo".  

 

LA CAMPAGNA "NON SEI DA SOLA" - Infine - ha spiegato Brianza - dal 24 

al 26 novembre, per la giornata Internazionale Contro la violenza sulle 

donne, il Pirellone si illuminerà con la scritta "Non sei da sola". La 

campagna proseguirà sui social e anche in radio, proprio per 

sensibilizzare tutti i cittadini a questo tema. Il contrasto alla violenza, 

infatti, è un percorso prima di tutto sociale e culturale, che deve 

vedere Istituzioni, Operatori, Reti antiviolenza, Forze dell'Ordine, 

Categorie professionali coinvolti a vario titolo nell'aiuto alle donne". 

 

I NUMERI - "Dal 2013 ad oggi - ha chiosato Brianza - sono stati investiti 

oltre 10 milioni di euro da parte di Regione Lombardia per il contrasto 

alla violenza sulle donne, a cui si sommano risorse statali per altri 7 

milioni. Si tratta di cifre importanti che sono state utilizzate per 

implementare il sistema delle reti anti violenza. Dalle 13 reti presenti nel 

2013 - continua l'assessore - siamo passati alle 27 reti antiviolenza 

attuali, 50 centri antiviolenza e 46 case rifugio, arrivando così a coprire 

tutta la Lombardia. Numeri che ci ripagano dei nostri sforzi. Contrastare 

la violenza è il primo, fondamentale passo - conclude Brianza - ma 

successivamente è importante incentivare un percorso di 

reinserimento, attraverso il reperimento di una abitazione e la necessità 

di trovare un lavoro alle vittime in modo che una donna torni ad essere 

serena, sicura ed autonoma, parte attiva della società e non più 

vittima". (Lnews) 
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13 - LOMBARDIA. SICUREZZA STRADALE, BORDONALI: LA SI IMPARA 

ANCHE GIOCANDO 

 

LA REGIONE OSPITA 'GIOCHIAMO INSIEME PER GUADAGNARE IN SALUTE' 

 

(Lnews - Milano, 20 nov) Si celebra oggi la 'Giornata Universale dei Diritti 

del Bambino' e per l'occasione l'assessorato regionale al Welfare ha 

organizzato, in collaborazione con l'Ufficio scolastico e l' Asst 

Fatebenefratelli Sacco, un evento per sensibilizzare i ragazzi delle 

scuole elementari e medie sul tema della prevenzione in tema di 

salute.  

Un tema che sta particolarmente a cuore anche all'assessore alla 

Sicurezza, Protezione civile e Immigrazione, Simona Bordonali, che ha 
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voluto essere presente non solo fra i ragazzi, ma anche mettendo a 

disposizione dei gazebo dove viene distribuito del materiale informativo 

anzitutto sulla sicurezza stradale.  

 

ANCORA TROPPI INCIDENTI - "Le statistiche di questi giorni – ha detto - 

non ci lasciano tranquilli, ci sono ancora troppi incidenti e troppi morti. 

Come Istituzione dobbiamo quindi continuare a lavorare in un'ottica di 

prevenzione partendo dalle giovani generazioni". 

 

UN OPUSCOLO SUL CORRETTO USO DEL SEGGIOLINI IN AUTO - Con 

questo obiettivo è stata lanciata sabato scorso proprio alla 'Fiera del 

Giocattolo' la campagna regionale sul corretto uso del seggiolino in 

auto. "Gli incidenti - ha ricordato - sono la prima causa di morte dei 

bambini tra 0 e 14 anni e nel 37 per cento dei casi si tratta di incidenti 

stradali. Se correttamente allacciati, il rischio di morte dei bambini sotto 

i 4 anni si riduce della metà così come si riduce il rischio di traumi gravi. 

Sul sedile anteriore, il rischio è cinque volte superiore". Serve dunque 

diffondere una "nuova cultura della sicurezza" che può portare a 

salvare molte vite umane". 

 

I PRIMI INSEGNAMENTI SULLA CARTELLONISTICA - I ragazzi che 

partecipano alla manifestazione possono diventare più consapevoli 

che sono loro stessi "pedoni e ciclisti". "E' importante che sappiano - ha 

concluso Bordonali - cos'è la sicurezza stradale e per questo mettiamo 

loro a disposizione percorsi ad hoc dove possano almeno avvicinarsi 

alla segnaletica stradale aiutati ad interpretarla correttamente dalle 

Forze dell'ordine che oggi si mettono a disposizione". (Lnews) 
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14 - LOMBARDIA.GIUNTA/1, CAMPO DEI FIORI, TERZI: REGIONE 

AUTORIZZA PROLUNGAMENTO CICLOPEDONALE 

 

VIA LIBERA AL PERCORSO DELLA VALGANNA E VALMARCHIROLO 

 

(Lnews - Milano, 20 nov) "Abbiamo autorizzato, in deroga al regime 

proprio del parco Campo dei Fiori, la realizzazione del prolungamento 

del percorso ciclopedonale della Valganna e Valmarchirolo, primo 

lotto".  

Lo comunica, al termine della Giunta odierna, l'assessore regionale 

all'Ambiente, Energia e Sviluppo sostenibile, Claudia Terzi. 
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CICLOTURISMO ECOCOMPATIBILE - "L'opera - sottolinea l'assessore Terzi - 

è di grande importanza per il territorio poiché servirà a completare una 

delle dorsali ciclabili più importanti e strategiche della provincia di 

Varese. Un percorso cicloturistico ecocompatibile in una delle zone di 

maggior pregio paesaggistico, ambientale ed escursionistico della 

provincia". 

 

L'INTERVENTO - "Il progetto spiega Claudia Terzi - che avrà un costo 

complessivo di 1.080.794,75 euro, prevede il prolungamento del 

percorso ciclopedonale della Valganna e Valmarchirolo consentendo 

il collegamento con il macro-asse III, attraverso la rete ciclopedonale 

già realizzata verso nord dalla provincia di Varese. Verso sud ci sarà la 

connessione con il sistema delle ciclabili della città di Varese".  

 

IL TRACCIATO - Il tracciato si sviluppa a partire dal punto di arrivo del 

sentiero Miniera Valvassera - Badia di Ganna costeggiando, la SS 233 

fino all'incrocio con la strada consorziale esistente; la pista 

ciclopedonale riprende il tracciato della consorziale fino a intersecare 

la statale; con un sottopasso ciclopedonale presso il centro sportivo 

laghetto Fonteviva, raggiunge il lato est della SS 233, ricongiungendosi 

con una strada poderale". 

 

TURISMO ECOSOSTENIBILE - "La Lombardia - ha concluso - è una regione 

bellissima, sono convinta che la bicicletta sia uno dei modi più belli per 

godere appieno delle bellezze del nostro territorio e dar vita, 

concretamente, a un turismo sostenibile ed ecocompatibile. Anche in 

questo caso abbiamo raggiunto l'obiettivo: diversi soggetti che fanno 

rete per valorizzare il territorio". (Lnews) 
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15 - LOMBARDIA. ROSSI: 'SPORT MOVIES & TV' È L'OSCAR MONDIALE 

DEL CINEMA SPORTIVO 

 

(Lnews - Milano, 20 nov) "Tanti campioni, la conferma che la ricetta del 

professor Ascani con 'Sport Movies & Tv' sa appassionare tutte le età e 

conquista campioni di primissimo livello". L'ha detto Antonio Rossi, 

assessore allo Sport e Politiche per i giovani di Regione Lombardia, al 

suo arrivo alla cerimonia di premiazione della 35ª edizione 

dell'International Ficts Fest 'Sport Movies & Tv'. 
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TANTI CAMPIONI E PERSONAGGI DELLO SPORT - "Anche  questa 

sera - ha sottolineato l'assessore Rossi - in platea abbiamo grandi nomi 

dello sport italiano e non solo, cito l'amministratore delegato del Milan 

Marco Fassone e l'ex patron dell'Inter Massimo Moratti per confermare 

quanto Milano sia affezionata e legata a questo festival". 

 

VETRINA MONDIALE - "Il festival è una vetrina mondiale – ha rimarcato 

l'assessore - che consente di vedere il meglio della produzione 

mondiale sullo sport per sale cinematografiche e televisione e sa 

affascinare persone di ogni età proponendo nuovi miti sportivi o 

facendo rivivere le gesta di campioni amati da tutti come Falcao". 

 

PARTNERSHIP CONSOLIDATA - "Come Assessorato allo Sport e Politiche 

per i giovani - ha concluso Rossi - siamo orgogliosi di ospitare 

nell'auditorium 'Giovanni Testori' di Palazzo Lombardia la premiazione. 

Un appuntamento e una collaborazione consolidati - ha aggiunto - 

che testimoniano quanto la nostra Regione sia vicina allo sport e ai suoi 

attori di tutti i livelli". (Lnews) 
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16 - LOMBARDIA.LEGALITÀ, CIOPPA: INTIMIDAZIONI A PUBBLICI 

AMMINISTRATORI ANCHE AL NORD, NON CEDERE A RICATTI 

 

(Lnews - Milano, 20 nov) "Dallo studio che riguarda i dati relativi agli 

episodi di intimidazione registrati nel 2016, emerge che tre quarti si 

verificano al Sud, ma ben un quarto nei comuni del Nord". Lo ha detto 

oggi Gustavo Cioppa, sottosegretario alla presidenza di Regione 

Lombardia, intervenendo alla presentazione degli esiti del questionario 

in merito alle intimidazioni agli amministratori locali a Palazzo Pirelli a 

Milano. 

 

"Anche Regione Lombardia - ha sottolineato Cioppa – ha 

somministrato un questionario per un ulteriore approfondimento rispetto 

a quanto rilevato da Avviso Pubblico". 

 

"Trovo interessante acquisire - ha spiegato Cioppa – la consapevolezza 

che il fenomeno interessa anche la Lombardia, ma altrettanto plaudo 

agli amministratori che hanno avuto il coraggio di segnalare gli episodi, 

di ribadire che non hanno intenzione di soccombere". 
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LEGGE È GIUSTA RISPOSTA - "L'approvazione della 'legge sul fenomeno 

degli atti di intimidazione ai danni degli amministratori locali' è una 

importante risposta, seppure non definitiva - ha proseguito -. Ci tengo a 

ringraziare le Forze dell'Ordine e la Polizia locale che supportano gli 

Amministratori nel quotidiano esercizio del loro compito a favore dei 

principi e valori della nostra Costituzione, talvolta divenendo essi stessi 

vittime di episodi intimidatori". 

 

NON FARSI INTIMIDIRE - "Il primum movens dell'attività del pubblico 

amministratore - ha detto Cioppa - deve essere la capacità, 

indeclinabile, di non farsi intimidire da chi vuol distorcere il pubblico 

bene a proprio uso privato e scellerato.  

E allorché un obbiettivo cosiffatto viene conseguito, la vita di una 

comunità ne riceve un grave pregiudizio, che non è proporzionato al 

singolo episodio: no, è l'inizio di una discesa agli inferi eticamente 

devastante ed inarrestabile". 

 

BENE COMMISSIONE ANTIMAFIA DEL CONSIGLIO REGIONALE - "Ringrazio 

la Commissione Speciale Antimafia e il Comitato tecnico Scientifico di 

Regione Lombardia per l'importantissima attività di promozione delle 

iniziative e di raccordo tra le varie realtà, garantendo professionalità e 

sensibilità anche personale al tema", ha concluso Cioppa. (Lnews) 
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